

令和4年1月28日

こんにちは 連絡係の稲垣です。本日も東海三県下の感染者数は過去最大に。一体明日はどうなるんやろ？週末だから検体が少なくて減るのかなあ。早くあのグラフが、右肩下がりになることを、切に祈るばかり...

各務原市介護保険サービス事業者協議会 会員各位

平素は当協議会に格別のご配慮を賜り感謝申し上げます。
新型コロナウイルスの急激な感染拡大を受けて、日々現場では、予防対策、感染拡大の防止に奮闘されている姿に敬意を表します。
現在、会員相互の善意で、当協議会内に、自社の情報を発信して感染拡大防止の啓発を頂けていることに感謝申し上げます。その情報の発信が詳細であればありがたい所ではございますが、これだけ拡大状況が大きくなると、もっと平易でもいいのでは？という意見を複数頂きました。素案として報告書の書式案を付けます。まずは発生があれば、関連事業所に直接電話を頂きながら、当協議会にも別添のような簡易な形のみで良いのでご送付ください。そのうえで、会員相互で共有し、連携事業所間で個別に確認される場合は、担当者を明確にし、やり取りが出来る仕組みとします。何卒趣旨をご理解の上、速やかな発信と情報共有をお願いします。
市内の雰囲気では、情報発信があることで、一般市民の感情のような悪く言う話題よりも、むしろ好意的に情報共有を捉えているようです。明日はお互い我が身ですから、ご理解の上、速やかな発信をお願いします。難しい文章は、同じ地域で、気の知れた仲間同士だから省きましょう、という趣旨です。
よろしく願い申し上げます。

各務原市介護保険サービス事業者協議会
会長 稲垣 光晴

<http://kakamigahara-kaigohoken.sakuratan.com/>
mitsuharu@satsuki-5.co.jp
